

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Pajak merupakan sumber penerimaan yang menjadi andalan pemerintah dalam menunjang pembangunan nasional di berbagai bidang. Penerimaan pajak tersebut melalui Direktorat Jenderal Pajak, yang dilaksanakan oleh Kantor Pelayanan Pajak yang ada. Untuk meningkatkan penerimaan dari sektor pajak, Direktorat Jenderal Pajak melakukan ekstensifikasi pajak. Salah satu ekstensifikasi pajak yang dapat meningkatkan penerimaan negara adalah Pajak Pertarabahan Nilai (PPN) atas kegiatan membangun sendiri.

Kegiatan membangun sendiri merupakan kegiatan membangun sendiri bangunan yang dipenuntukkan bagi tempat tinggal atau tempat usaha dengan luas bangunan 200 m² atau lebih dan bersifat permanen. Diketahuinya orang pribadi atau badan yang melakukan kegiatan membangun sendiri, maka dibutuhkan kerjasama antara Direktorat Jenderal Pajak melalui Kantor Pelayanan Pajak yang ada dengan Dinas Tata Kota sebagai pemberi Surat Izin Membangun. Kerjasama tersebut adalah untuk memperoleh data-data tentang kegiatan pembangunan terhadap bangunan seluas 200 m² atau lebih dan bersifat permanen. Berdasarkan data yang diperoleh tersebut, maka pihak Kantor Pelayanan Pajak akan meninjau langsung ke tempat objek pembangunan. Hal ini dilakukan untuk menghimbau orang pribadi atau badan yang melakukan pembangunan tersebut membayar pajak PPN atas kegiatan membangun.

Berdasarkan ekstensifikasi PPN tersebut, penerimaan pajak akan dapat meningkatkan. Hal ini dapat dilihat dari banyaknya pembangunan perumahan permanen yang terdapat di Kota Medan. Jika Pihak Kantor Pelayanan Pajak berupaya terus dengan cara melakukan meninjau langsung ke lapangan, maka diharapkan penerimaan pajak akan meningkat.

Dipilihnya Kantor Pelayanan Pajak Medan Barat Medan sebagai objek penelitian, karena terdapatnya kendala dalam ekstensifikasi PPN. Dimana para Wajib Pajak kurang merespon tentang penetapan PPN tersebut hal ini disebabkan karena ketidak tahuan, selain itu alamat Wajib Pajak tidak lengkap.

Berdasar uraian di atas penulis tertarik melakukan penelitian dengan memilih judul : Pengaruh Ekstensifikasi Pajak Pertambahan Nilai Terhadap Penerimaan Kas Negara Pada Kantor Pelayanan Pajak Medan Barat Medan.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan di Kantor Pelayanan Pajak Medan Barat, maka penulis mengajukan rumusan masalah sebagai berikut : Apakah ekstensifikasi Pajak Pertambahan Nilai Atas Kegiatan Membangun Sendiri di Kantor Pelayanan Pajak Medan Barat Medan mempunyai pengaruh secara signifikan terhadap penerimaan kas negara?

C. Hipotesis

"Hipotesis adalah merupakan jawaban sementara terhadap rumusan masalah penelitian, dikatakan sementara karena jawaban yang diberikan baru